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〔本日第２８９８回例会〕★テーマ「 会員増強ディスカッション ・財団寄付について 」  

  

   

令和４年８月２４日発行   vol：７ 

   

会 長 挨 拶      会 長     井川 潤 

早いもので、新年度が始まってすでに 1 ケ月が過ぎましたが、毎週の例会の会長挨拶や表敬訪問で伺った 

クラブで挨拶をする機会が増えましたが、毎回緊張の連続で、話したいことの半分も話せていない状況で 

あります。そこで、人はなぜ緊張するかを考えてみました。もちろんそうでない方も多くいられます。 

では、なぜ緊張するのか？の原因を調べてみました。 

１．完璧にやらなきゃと感じてしまう  

２．非日常的な空間にいる 

３．過去の失敗経験がトラウマになっている 

４．単純に準備不足 

５．ネガティブ思考が定着している 

６．どう見られているか気になってしまう 

人前で話すと言うことは天性のものであると思います。 

私は苦手な方なのでこの６つの原因を逆に捉えて、準備は怠らない、失敗しても仕方ない、周囲の評価もあまり気にしない、これらを考えなが

ら、非日常的な空間に慣れていければと思います。 

話は変わりますが、３週間程前の北海道で開催された、女子プロゴルフトーナメント、大東建託いい部屋ネットレディースで、通算５勝目を

挙げた地元出身の菊地絵理香選手がトータルー２０アンダーで優勝した時の話です。実はこの菊地絵理香さんとは、２００９年から２０１３年

まで当社でスポンサーをしていた選手でした。優勝のお祝いの連絡がてら、今回の試合で緊張したのか？もし緊張した場合はどのように対処し

たのか聞いてみました。この試合は、菊地選手の地元北海道と言うこともあり、通常とは違う大会で、２日目に７バーディ・１イーグルで単独

首位に立ち、最終日同じ北海道出身の後輩である小祝さくら、２０２１年メジャー大会優勝の三ヶ島かなとの三つ巴の最終日スタートでした。 

菊地 談）うまくは伝えられないのですが。とりあえず、２日目が終わってからは３日目がどういうゴルフになるか不安でしたね.。２日目が

１イーグル・７バーディー・ノーボギーの９アンダーでしたので。でも３日目にノーボギーの３アンダーでまわれたのでなんとか少しだけ不安

な気持ちをコントロールできた感じですね。単独首位 2 打差の最終日は朝から緊張していて、練習場でも身体を上手く使えてない感じで、スタ

ートして３ホールは様子見みたいな感じでした。１３番ホールでＯＢを打ってしまい同組の三ヶ島かな選手に並ばれた時は一瞬気持ちが揺れま

したが、絶対にもうミスはしない、隙は見せないと思いながらやりました。次の１４番のバーディーパットは下りのラインだったのでチャンス

だとねじ込みました。残り３ホールは手の感覚がなくて怖かったですけど、なんとか絶対勝ちたいという気持ちだけでやりました。  

このような、回答を頂いたのですが、通算 4 勝しているプロでも、地元開催という非日常空間、過去プレーオフに 4 度負けているトラウマな

どがあり、緊張したプレーだったかと思いますが、途中からポジティブ思考に変えた事や、今までの練習量や経験が最後はプレッシャーに打ち

勝ったのではないかと思います。プロゴルファーの緊張感と私の挨拶の緊張感を比較するものでもないのですが。 

さて、8 月は、ロータリー特別月間として会員増強・新クラブ結成推進月間にあたります。 

ちょうど１ケ月前に、皆さんは、ロータリーのことをあまり知らない人に、「ロータリークラブというのは何をやっている団体ですか？」と 

聞かれたらどのように答えますか。と質問したかと思いますが。 

最近のコロナの急増で、またロータリー活動に制限がありますが、この事を考えながら、ロータリー活動に日々関わることで、その答えが出た

方は、ぜひ、親しい知人にロータリーの事を話してください。そして、興味を持たれた方を、この例会場にお招きしてください。皆さんで、 

ロータリーを語り、実践して、クラブを楽しみましょう。 

 

 

 

 

浦和北ロータリークラブ週報               創立／昭和 36 年 12月 1 日 承認／昭和 36年 12月 29 日創立  

事務局／〒330-0074 さいたま市浦和区北浦和 1-1-2 YK21 2F              電話／048-813-8075 FAX／048-813-8076   

例会日／水曜日 点鐘 １２：３０                              例会場／ロイヤルパインズホテル浦和３Ｆｺﾞｰﾙﾄﾞルーム  

会長／井川潤 幹事／宮島誠 会報委員長／白岩智               office@urawakita-rotary.jp  http://urawakita-rotary.jp 

浦和北 RC６１周年 

 

 

 

幹 事 報 告       幹 事     宮島 誠 

 

★８月ロータリーレート１ＵＳ＄＝１３３円 

★前回例会後から本日迄のイベント 

●８月３日（水）18：00～（浦和ｺﾐｭﾆﾃｨｰ第１４会議室）：第 5 回理事役員会 

●８月７日（日）13：30～（ラフレさいたま）： 米山記念奨学部門セミナー 

（井川会長・柴崎米山記念奨学副委員長・渋谷副幹事） 

●８月８日（月）18：00～（浦和北事務局）：広報・公共イメージ合同委員会 

本日例会後からイベントの予定 

●８月１７日（水）休会 

●８月２４日合同例会も順延、通常例会に変更です。 

※コロナ感染者増加傾向を注視して活動開催を行わさせて頂き、また、状況に応じて開催中止と対応させて 

頂きたく思っております。 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
【地区・米山記念奨学セミナー】2022. 8. 7（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【８月の誕生祝】島村昭敏会員、斎藤光人会員、 

肱黒慎也会員、串田哲也会員、斉藤久美子会員）  

（欠席：林成治会員、村上基治会員、山下浩幸会員）。

【２０２２年８月例会のお知らせ】 

８月２４日（水）点鐘 １２：３０～ ３階ゴールドルーム 

『会員増強ディスカッション・財団寄付について』 

８月２４日（水）点鐘 １２：３０～ ３階ゴールドルーム 

『クラブフォーラム（ガバナー公式訪問について）・イニシエーションスピーチ（村田洋司会員）』 

９月７日（水）点鐘 ガバナー公式訪問 ３階ゴールドルーム（詳細は未定） 

◆SAA からのお願い◆ 

・例会時の服装は原則としてジャケット着用をお願

いします。 

・５月～１０月の間はノーネクタイでも結構ですが 

１１月～４月の間はネクタイ着用でお願いします。 

例会中はジャケットを抜いていても良いですが開始

と終了の点鐘時には必ず着用して頂くようお願いし

ます。 

※服装についての各々の考え方やお身体のご都合が

ある方もいらっしゃると思いますので、あくまでも

原則です。 
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多様性、公平さ、開放性 

                

ロータリーは、持続可能な変化を生むために人びとが手を取りあって行動する 

世界を目指すグローバルネットワークとして、多様性を重んじ、年齢、民族、人種、 

肌の色、能力、宗教、社会的地位、文化、性別、性的指向、性自認にかかわらず、 

あらゆる背景をもつ人の貢献を称えます。 

 

私たちは、ロータリーのあらゆる活動において、「多様性・公平さ・インクルー 

ジョン」（DEI）を受容し、行動で示すべきであると信じています。 

 

これを確実に行うため、理事会と DEI タスクフォースは、2019 年に採択され 

た DEI の声明の強化に取り組み、その結果として新たな「多様性・公平さ・インク 

ルージョンへのコミットメント」が下記の通り採択されました。： 

 

ロータリーで私たちは、持続可能な良い変化を生むために人びとが手を取り合って行動する世界というビジョンの

実現には、多様性があり、公平で、インクルーシブ（包摂的）な文化を培うことが不可欠であると理解しています。  

私たちは多様性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社会経済

的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、性的指向、ジェンダー自認だけでなく、異なるアイデア、考え、価値観、

信念を持つ人びとによる貢献を大切にします。  

ロータリーへの入会、参加、リーダーシップの機会といった面で、歴史的に特定のグループの人びとが障壁に直面

していたという点を認識し、すべての人が成功のためのリソース、機会、ネットワーク、支援への必要なアクセスを

得られるよう、地域社会でのパートナーシップも含め、ロータリーのあらゆる側面で公平さを促進していくことに私

たちは全力を注ぎます。  

私たちは、すべての人が目に見える、または目に見えない本質的に独自の資質を備えていると信じています。また、

自分が大切にされているとすべての人が感じ、帰属意識を持てるようなインクルーシブな文化を築くことに尽力しま

す。 

高潔性というロータリーの価値観に従い、DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）にいたる旅路において組織

として自分たちがどこにいるのかを正直かつ透明性をもって見据えるともに、これからも学び、向上し続けていくこ

とに全力を尽くします。 

 

 

289７回 ８月１０日  2022-23 年度(井川・宮島年度)   

「DEI 委員会報告」   泉谷 聡 会員        
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お客様 なし 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【本日の副幹事司会】   【ニコニコ：柴﨑会員】   【会計：松島会員】    【基金：斎藤(武)会員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【2022.8.１０（水）ニコニコ】敬称略 

井川潤…地区米山記念奨学セミナーに、柴﨑さん・渋谷さんご参加お疲れさまでした。 

会報・公共イメージ合同委員会ご出席の皆さん、おつかれさまでした。 

井川潤…泉谷さん本日は卓話宜しくお願いします。難しい質問はご容赦下さい。 

宮島誠…泉谷さん本日の卓話楽しみにしております。 

大橋隆重、尾﨑和男、串田哲也、近藤泰幸、斉藤久美子、柴﨑薫、渋谷和男、白岩智、松島勲…泉谷さん、 

本日の卓話宜しくお願いします。楽しみにしています。（共通） 

柏茲…本日の卓話、泉谷様”DEI”について教えて下さい。     

坂本博典…本日の泉谷さんの「DEI 推進セミナー」を楽しみにしています。 

恵勇人…泉谷先輩、DEI セミナー勉強させて頂きます。 

渡邊和良…泉谷さん、DEI の話宜しくお願いします。 

大澤範泰、斎藤光人…本日も宜しくお願い致します。 

黒木順一…初孫のお宮参り後で記念写真を撮りに行きました。写真館のカメラマンにお爺さん、もう少し笑ってと言われ 

自分事だけと気付かすやっと実感しました。泉谷さん、卓話宜しくお願い致します。 

齋藤武…仲良しゴルフ会久しぶりの開催。３チーム対抗戦優勝でゴルフ代無料となりました。 

井川さん、大橋さん、浅野さん、有難うございました。 

斎藤光人…８月１４日は肱黒さん、串田さん、三人同日の１４日が誕生日です。有難うございます。 

島村昭敏…宗教法人にも課税を強制に（国防と教育）に力を入れていきましょう。 

菅谷義治…先月の世界陸上の影響でトレーニングを少し始めました。三日坊主にならない様頑張ります。 

積田優…流行りの病気にかかり 2 週間お休みになり大変申し訳ございません。 

戸髙康之…パスト会長会の皆様ご機嫌如何ですか。いよいよ始まる浦和北ロータリー基金皆さんで盛り上げて 

いきましょう。 

戸髙康之…本日は早退させて頂きます。 

橋本希未央…先週、社員からコロナ３名熱中症１名でしました。大変でした。 

肱黒慎也…ゴルフが楽しい今日この頃。次回ハレハレ会が楽しみです。 

松島勲…コロナを克服しました。毎日バイアグラを服用したおかげで軽傷で済みました。バイアグラに感謝。 

高塩正子…本日、来週のお盆休みと間違えてしまいました。遅刻してごめんなさいのニコニコです。 

 

 今日のニコニコ ４１,000 円      本日までの合計 ３０２,000 円 
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